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堀　伸市
　本日の物故会員追悼法要例会、たぶん德田様
も天国よりビジターとして出席されたと思いま
す。上杉さん、お世話になりました。合掌

中西　忠彦
　本日は聖徳寺さんにお世話になりました。会員の皆さん、早朝よ
り有難うございます。德田英子さん、三代目が亡くなられ、まもな
く一年が経とうとしております。大変懐かしく思い出されます。　

四代 德田八十吉
　志として

ニコニニコニコBOX

★ メークアップ届
・7／23　能美ＲＣ例会　　堀、宮城会員  　　　　・7／28　３ＬＣ合同招待例会　　　　堀、中西会員
・7／24　地区国際奉仕委員長会議　本田会員　  ・7／31　米山奨学会学友会定時総会　蓮井正樹会員
・7／26　小松シテイＲＣ例会　 堀、中西会員

★ 8月5日（木）〈早朝例会〉  於：日末町「聖徳寺」本堂
　 ・会員数 65名　・出席数 42名　 ・欠席数 23名　・出席率 64.62％例 会 報 告

2690回　2010年8月5日　早朝例会 於：日末町「聖徳寺」本堂

■会長挨拶・報告　堀　伸市

★ 物故会員追悼法要

　相変わらず暑い日が続いています。早朝より例会にご出席頂き有難うございます。年度初めの７月中に４つ
のＲＣ、ライオンズクラブを訪問しましたが、小松ＲＣは他のクラブに無い何かすごいものが加味されている
ように思います。言葉では表現しにくいもので「気」とでもいいましょうか？そういうものを感じました。や
はり歴史と伝統のせいなのでしょうか。
　先月２２日、東京・小石川植物園で「ショクダイオオコンニャク」の花が開花しました。形がロウソクの燭
台に似ており、直径が８０センチで高さが１５６センチで世界最大の花と言われ話題となりました。原産地は
インドネシアのスマトラ島です。日本にも大きな花として、
ヒマワリ、ハスがあります。どの大きな花もこの暑い夏を好
んで咲きます。この暑さは人間にとって苦痛ですが、大きな
花は夏の太陽のエネルギーを充分に浴びて咲き誇っています。
改めて生命力の強さを感じています。
　本日の例会は、昨年８月２６日亡くなられた、故三代德田
八十吉名誉会員の物故会員追悼例会です。故人の奥様もご参
列頂いております。この後慎んで執り行いますので宜しくお
願いします。

■導師：聖徳寺住職　　　上杉豊明

■司会：職業奉仕委員長　出口　勲

１．法要開式の辞

２．物故会員「故：三代　田八十吉様」の紹介

３．総　礼（合掌）

４．伽　陀

５．表　白

６．始　経・・・仏説阿弥陀経・・・（順次焼香）

７．正信偈

８．短念仏

９．掛け和讃

10．廻　向

11．総礼（合掌）

12．法要閉式の辞



2691回　2010年8月19日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　久しぶりのホームグランドでの例会となります。相変わらず暑い日が続いています。県内で小松だけ３０度
以上の真夏日が連続３５日間続いています。
　今日夕方、ジャパンテントの留学生とホストファミリーの対面式があります。小松では３泊４日滞在し、私
がルーマニアの女性、宮城副会長は米国の女性を受け入れします。４日間の国際交流を楽しみたいと思います。

堀　伸市
　水井副署長様、本日は貴重な卓話を頂き有難う
ございます。今後更なるご活躍をお祈り致します。
今日よりジャパンテントの留学生を受け入れしま
す。３泊４日の国際交流を楽しみたいと思います。

宮城　敏子
　水井副署長様、今日は良いお話有難うございま
した。今日夕方、ジャパンテントの一人を迎えに
行って、今日から我が家は家族一人増えます。昨
日の北國新聞朝刊に小松ロータリークラブとして
掲載して頂きました。有難うございました。

上杉　豊明
　先般８月５日の早朝例会、ご苦労様でした。三
代德田さんが亡くなられて、早や一周忌を迎えま
した。時の流れの速さに驚かされます。水井様、
本日の卓話有難うございます。德田八十吉様、川
腰栄一様、ご入会おめでとうございます。

本田　外男
　水井副署長様、公私共に大変お忙しい中卓話有
難うございました。これからも地域住民の安心安
全をお願い致します。

松山　仙治
　誕生祝い有難うございました。

小林　朋子
　皆様のお陰で小松空港エアーターミナル５０
周年記念に８月２０日～３０日まで、夫憲生の
白山越冬時の写真展をさせて戴きます。まこと
に有難うございました。

山田　真広
　水井副署長様、本日はお忙しい所ご無理言っ
て申し訳ありません。興味深い話をお聞かせい
ただき有難うございます。将来の石川県警刑事
部長。今後とも宜しくお願い致します。

ニコニニコニコBOX

★ メークアップ届
・8／5　  第１回５５周年実行委員会　堀、塚本、吉田弘、杉本、嶋田、中西、斉藤、中田、西、生水、本村、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    数左、湯浅外志男会員
・8／8　  ＩＡＣ・ＲＡＣ・ＲＣ ３クラブ合同清掃活動　堀、川腰、松多、本村、西、野尻、丸山会員
・8／10　第２回ミニフォーラム　宮城、山本、安藤、原後、小林幹雄、小林朋子、丸山、中橋、西、岡田、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 新谷、山田、生水、德田、上出会員

★ 8月19日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 48名　 ・欠席数 16名　・出席率 75％例 会 報 告

水 井   郁 憲  様

小松警察署　副署長

◆
紹
介
者
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真
広
会
員

卓話卓話卓話  「検視における死因究明」

　私の前任は、県警察捜査第一課検視官として死体の検視業務に就いて

おりました。全国警察の死体取り扱い数は、約１６万体（１０年前の約

１．５倍）、石川県では、平成２１年で１２６７体、そのうち検視官の臨

場数は４６６体でありました。全国同様に増加傾向にあります。検視と

は、捜査の端緒として刑事訴訟法に定められており、発見された変死体

の事件性の有無を見極める業務であります。基本的には、検視官が死体

の状況を観察するとともに、死者を取り巻く様々な環境を捜査し、総合

的に事件性の判断を下すこととなります。

　この検視業務に関しまして、近年全国的にその注目の高まりから、新

たな展開を見せており、警察庁の指導の下、各県において検視官の増員、

育成やＣＴ検査、超音波画像検査（エコー）、薬物検査を積極的に取り入

れるなど、従来の検視官及び検案医による死因究明に新たな科学的手法

が加わり、より正確かつ客観的所見によるものと変革しております。

　特に石川県警察では、本年１月、全国に先駆けて大学放射線科教室と

の連携を強めた「死亡時画像診断ネットワーク」というCT検査がより

迅速かつ正確に実施できる仕組みを県下に構築し、より精度の高い死因

究明を行っているところであります。

　これらの新たな科学的手法を施し、さらに死因に犯罪性が拭いきれな

い場合には、法医学医師による解剖検査を行うこととして「犯罪死の見

逃し防止」に万全を期しており、県民の信頼に応えるよう努力している

ものであります。皆様におかれましては、こうした警察の取り組みを十

分にご理解して頂き、検視や解剖、そして死者を取り巻く環境捜査など

に是非ともご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。



2692回　2010年8月26日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　ジャパンテントで私と宮城副会長がホストファミリーとして、わずか４日間でし
たが、国際交流、国際奉仕を行い、楽しい思い出を作ることが出来ました。
　中田一於会員が第５７回日本伝統工芸展で日本工芸保持者賞を受賞されました。
おめでとうございます。
　一昨日、１５年ぶりに１ドルが８３円台に、日経平均株価が８，８００円台となり
ました。１日も早く、政府及び日銀が円高及び株安対策を行って欲しいものです。

★ メークアップ届
・8／18　 石川第２分区会長懇談会　堀会員

★ 8月26日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 50名　 ・欠席数 14名　・出席率 78.13％例 会 報 告

杉 林   憲 治  様

小松市議会　議長

◆
紹
介
者

西
沢
耕
一
会
員

卓話卓話卓話  「小松市議会の現状と課題について」

　日本の地方自治体制度は首長と議会議員を共に住民が直接選挙で選ぶ

「二元代表制」をとっている。首長と議会が相互の抑制と均衡によって

ある種の緊張関係を保ちながら、その自治体運営の基本的な方針を決定。

その執行を監視し、積極的な政策提案を通して、政策形成の舞台となる

ことこそ、二元代表性の在り方である。

　しかし、今二元代表制を否定する首長と議会の不毛な対立が増えてい

る。鹿児島県阿久根市では半年間余り議会が開かれず、市長は専決処分

を乱発。専決処分は災害対策など議会が召集出来ない場合だけに認めら

れている首長の権限である。ところが臨時議会で議会側が大半の専決処

分を不承認としたものの、地方自治法によると専決処分の効力は失われ

ないとのこと。議会には有効な対抗処置がなく、何らかの制度改正が求

められている。

　また、名古屋市では河村市長が市民税の恒久減税、議員定数や議員報

酬の半減など、自分の公約が議会との対立で実現出来ないと、議会の解

散を求める直接請求の署名をスタートさせた。議会側は、「市長も議会も

住民に選ばれている。憲法で保障された二元代表制の否定だと主張して

いるが、議会と行政が機能不全に陥っているといっても過言ではない。

　さて、小松市議会の現状であるが、市民から議会に対して厳しい目で

見られているのは事実であり、開かれた議会、活力ある議会に積極的に

取り組まなければ、ソッポを向かれてしまう。そこで６月議会において

「議会改革に関する特別委員会」を立ち上げ、月２回のペースで活発な

議論が行われている。

　　調査事項は　① 議会の活性化
　　　　　　　　② 議会費について
　　　　　　　　③ 議会基本条例の制定について
　　　　　　　　④ その他議会改革に付随する課題　である。
　いま議会は果たして市民の期待に十分に答えているか、議員一人ひと

りが初心に帰り、開かれた議会を目指して頑張っていく所存であり、皆

様方の声を議会に届けて頂きたい。



★８月誕生祝い

堀　伸市
　杉林様、本日はお忙しいところ貴重な卓話を
頂き有難うございました。今後更なるご活躍を
お祈り申し上げます。中田さん、日本工芸会保
持者賞の受賞おめでとうございます。

中西　忠彦
　杉林議長お忙しい中卓話有難うございます。
中田一於さん受賞おめでとうございます。杉林
議長、中田会員の更なるご活躍を期待致してお
ります。

宮城　敏子
　杉林議長さん、今日は解り易いお話有難うご
ざいます。先日のジャパンテントは会長のお陰
で我が家も大成功でした。別れの日は涙々でし
た。昨日はロレインちゃんから電話があり小松
は大変良かったと御礼を言われてまた涙でした。
情がうつりすぎ、また涙で終わりました。

中田　一於
　お陰様で第５７回の日本伝統工芸展で待望の
保持者賞を受賞することが出来ました。金沢で
の巡回展は１０月２９日より県立美術館で開催
されます。その節は是非ご観覧頂ければ有り難
いです。

野尻　順滋
　杉林議長、今日は卓話有難うございました。
途中退席で最後までお話を聴くことができず、
残念です。今後益々のご活躍をお祈り申し上げ
ます。今日は、故德田先生のご命日。いろいろ
とお世話になったことを思い出します。ご冥福
をお祈り申し上げます。

西沢　耕一
　杉林さん今日は有難うございました。参考に
なりました。

小林　朋子
　小松市議会議長杉林様、本日は貴重な卓話を
頂き有難うございました。

岡田　靖弘
　杉林議長、お忙しい中貴重な卓話有難うご
ざいました。今後の市政発展に一層のご支援
を期待しております。

斉藤　浩
　杉林議長、本日は貴重なお話を頂き有難う
ございました。今後とも市政発展のために更
なるご活躍を祈念申し上げます。一昨日、中
学生の娘が小松市の友好都市であります、ロ
シア・アンガルスク市へ、吉田教育長を団長
とする１４名の青少年訪問団の一人として、
５泊６日でロシアに旅立ちました。向こうの
青少年と文化交流をして、お互いの国の相互
理解と国際親善の精神を養うことは有り難い
機会と小松市に対して感謝致しております。

ニコニニコニコBOX

★ 奉 仕 活 動 8月8日（日）

３クラブ（ＲＣ・ＲＡＣ・ＩＡＣ）

合同清掃奉仕作業

於：小松バイパス８号線もしもしピット



★ 小松RC・チャーターナイト特集号 （昭和３１年５月１３日発行）

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円円!

ニコニコBOX  8月末の累計金額
407,900 円!

８月誕生祝月誕生祝 2日
8日
9日

加登　康洋 会員
八十山和代 会員
松山　仙治 会員

23日
25日
30日

福島　　徹 会員
杉木　正人 会員
吉田　直人 会員


